



# タウンと

## 『太鼓まつりなど大盛況！』

あすばる大崎は、今年の8月で5周年を迎え、その感謝祭が8月16日から20日にかけて行われました。

8月17日には、太鼓まつりが開催され、南光保育園の園児が演奏したほか、町内外のグループ合わせて9団体が、迫力ある演奏で会場につめかけたお客さんを沸かせました。



有明町の青年太鼓グループ『魁伝』は、結婚式帰りにスツ姿のまま飛び入り参加しました。代表の猪野さんは「スツ姿で太鼓をたたくのは、全国探しても私たちだけでしょう。」と汗をいっぱいいかきながら話してくれました。

そのほかには、ウナギのつかみ取りやグランドゴルフ大会、抽選でデジタルカメラが当たるなど様々な催しで、訪れたみなさんを楽しませてくれました。

## 『第19回大崎町合同福祉スポーツ大会を開催』



8月21日（木）大崎町総合体育館において、町合同福祉スポーツ大会が開催されました。

この大会は、高齢者をはじめ、心身に障害を持つ人、母子寡婦家庭などのみなさんが一同に集い、スポーツを通じてお互いの連携を深め、強調精神を培い、ふれあいの輪を広げ、ぬくもりに満ちた地域社会づくりを図るもので、今回が19回目となります。

当日は、菱田保育所の子どもたちも参加し、みなさん楽しそうに競っていました。

## 『巨大サボテンに花が咲きました』

野方岡下集落の田原淳一さんの庭先に植えてあるサボテンに白い花がたくさん咲きました。

このサボテンは、白雲閣という品種で、21年前におみやげでいただいたそうです。現在は、高さが6メートルにまで成長しています。花が開く時間帯は、夜から明け方にかけて開き、花のまわりにはたくさんのミツバチが羽の音を轟かせていました。

田原さんは、「最初は、手のひらに乗るぐらいの大きさでしたが、こんなに大きくなるとは思ってもみませんでした。台風で倒れないか心配です。」とおっしゃっていました。

